



Russie - tabac

Rubrique : actualités - Date : jeudi 17 novembre 2005

L'AFP fait état d'un sondage qui montre que plus d'un Russe sur trois fume tout en connaissant les risques que représente le tabac pour la santé. D'après ce sondage, 59% des hommes et 15% des femmes fument alors que 88% des sondés sont au courant des risques pulmonaires chez les fumeurs et 80% des risques de problèmes cardiaques. Le vice président de la commission pour la protection de la santé de la Douma a déclaré « La Russie n'a toujours pas ratifié la convention internationale anti - tabac adoptée en mai 2003. C'est une honte pour notre gouvernement » et il a accusé les fonctionnaires du gouvernement de « corruption » au profit des producteurs de tabac.